## Impressionen aus Obersulm

Kellergassenfest 2014 in der Partnergemeinde Rohrendorf



Die Weinlandkapelle Rohrendorf begrüßt die Gäste des diesjährigen Kellergassenfestes am Freitag, den 29. August.



Eröffnungsansprache des Rohrendorfer Bürgermeisters Gerhard Tastl.



Als Vertreterin der Trollinger-Evas präsentiert die Obersulmerin Heidrun Hohl ihren selbstkreierten Wein.



Die niederösterreichische Weinkönigin Tanja Dworzak stellt einen Wein aus ihrem eigenen Weingut vor.



Bürgermeister Schmidt übergibt Altbürgermeister Dr. Danner zum 70. Geburtstag ein Präsent der Gemeinde Obersulm.



Die nord-württembergische Destillatkönigin Ronja Schmidt aus Weiler schenkt im Partnerschaftskeller Obersulmer Obstbrände aus.

